



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM realizará Sesión de Consejo Directivo Descentralizado en Trujillo con la participación de Decanos de Medicina del norte del país

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina (ASPEFAM) ha convocado a Sesión de Consejo Directivo Descentralizado el lunes 16 de febrero de 2026 en la ciudad de Trujillo, asistirán los decanos de las facultades de medicina de las universidades del norte del Perú, así como de invitados especiales.



La agenda contempla la presentación de informes institucionales, el análisis de temas estratégicos vinculados a las principales iniciativas en educación médica, incluyendo las Evaluaciones Nacionales lideradas por ASPEFAM (ENAM, ENCIB y ECOE) y la elaboración del “Acta de Trujillo”, que recogerá los principales acuerdos de la jornada.

La sesión será presidida por el Dr. Luis Huarachi Quintanilla, presidente de ASPEFAM. En este marco, se

realizará el reconocimiento especial a la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Trujillo (UNT) con motivo de la conmemoración de su 70º aniversario de fundación, destacando su valioso aporte al desarrollo de la educación médica en el país.

Asimismo, ASPEFAM y la Facultad de Medicina de la UNT, han organizado el Seminario “Retos y perspectivas de ASPEFAM, por una educación médica de calidad en el Perú”, espacio académico orientado a la reflexión y el intercambio de propuestas para fortalecer los estándares de formación médica a nivel nacional.

Las actividades se desarrollarán en la sede de la Facultad de Medicina UNT y contarán con la participación del Dr. Edison Escobedo Palza,

Decano y vicepresidente del Consejo Directivo de ASPEFAM, así como las respectivas autoridades de las instituciones miembros la asociación en las ciudades de Trujillo, Piura, Lambayeque, Chimbote, Chachapoyas, Cajamarca, Chiclayo, Tumbes, Ancash,



Cabe señalar que la Facultad de Medicina de la UNT fue creada mediante Ley N.º 12647, el 17 de febrero de 1956, y a lo largo de sus siete décadas de trayectoria se ha consolidado como una de las más importantes del país, contribuyendo significativamente a la formación de generaciones de médicos al servicio del Perú.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Seminario Retos y perspectivas de ASPEFAM por una educación médica de calidad en el Perú

Trujillo, 16 febrero 2026

Sede:
Facultad de Medicina
Universidad Nacional de Trujillo

Registrese aquí:
escanear código QR

<https://goo.su/uzqjoz>

Siguenos vía Streaming

[Facebook /aspefam.peru](#)

[YouTube ASPEFAM](#)

nuestra web: www.aspefam.org.pe

siguenos: [/aspefam.peru](#)

siguenos: [@ASPEFAM](#)

siguenos: [ASPEFAM](#)

siguenos: [aspefam_oficial](#)

siguenos: [aspefam_peru](#)